



**GARDA MEDIA**

# Cegah Kenakalan Remaja, Kapolsek Mangkubumi Bersama KUA Gelar Sosialisasi di Ponpes Al Mukhtariyah

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.GARDAMEDIA.ID](https://KOTATASIKMALAYA.GARDAMEDIA.ID)

Oct 4, 2024 - 12:13



Polres Tasik Kota- Kapolsek Mangkubumi, Ipda Jajat Jatnika, bersama KUA dan Dai Kamtimas, melaksanakan sosialisasi tentang kenakalan remaja di Aula Pondok Pesantren Al-Mukhtariyah, Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya, pada Jumat, 4 Oktober 2024.

Kegiatan ini berlangsung dari pukul 07.30 hingga 09.08 WIB dan dihadiri oleh Kepala KUA Kecamatan Mangkubumi, Kapolsek, serta perwakilan dari Pondok Pesantren Al-Mukhtariyah.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, melalui Kapolsek Mangkubumi, Iptu Jajat Jatnika, menjelaskan bahwa tujuan sosialisasi ini adalah untuk meningkatkan kesadaran siswa tentang dampak dan risiko kenakalan remaja.

"Hari ini, kami menggelar sosialisasi tentang kenakalan remaja dan bahaya berandalan bermotor kepada para siswa," Kata Iptu Jajat Jatnika kepada wartawan Jumat Pagi.

Dalam suasana interaktif, para siswa dan orang tua diajak berdiskusi dan bertukar pendapat mengenai masalah kenakalan remaja yang mungkin terjadi di lingkungan mereka. Kegiatan ini juga bertujuan untuk mengajak pelajar menjadi agen perubahan positif di masyarakat.

"Kami juga mengundang orang tua siswa untuk berdiskusi mengenai masalah ini," tambahnya.

Selain itu, sosialisasi ini berfungsi untuk mempererat hubungan antara kepolisian, sekolah, siswa, dan orang tua.

"Melalui partisipasi dalam kegiatan ini, diharapkan siswa lebih percaya diri untuk melaporkan dan menghindari perilaku kenakalan remaja, serta memahami peran penting polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat," jelasnya.

Kepala Sekolah MTS Al-Mukhtariyah, Asep Rizal, mengapresiasi inisiatif kepolisian dan KUA dalam sosialisasi ini.

"Saya sangat mengapresiasi langkah pihak kepolisian dan KUA yang telah memberikan sosialisasi tentang kenakalan remaja," ungkap Asep Rizal.

Dengan demikian, kegiatan sosialisasi ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam mencegah dan mengurangi kasus kenakalan remaja di wilayah tersebut.

"Ini adalah salah satu gebrakan yang sangat luar biasa dan semoga membawa dampak positif bagi siswa-siswi di Kecamatan Mangkubumi, Kota Tasikmalaya," tutup Asep Rizal.